

añosluz
EN EL MUNDO

ALVENTUS
viajes



CUBA

SABORES CUBANOS ESPECIAL FIN DE AÑO

26 diciembre al 02 enero 2024



¡Ven a disfrutar de unas vacaciones inolvidables en la bella Cuba! Descubre sus encantos cálidos y su cultura vibrante, un lugar donde el pasado se mezcla con el presente para ofrecerte una experiencia única.

Este país es un destino ideal para aquellos que buscan una escapada de sol y playa, donde el sol brilla todos los días del año. Las hermosas playas de arena blanca y aguas cristalinas te invitan a relajarte y disfrutar de la tranquilidad. También hay una variedad de actividades acuáticas para aquellos que buscan más emoción.

Pero hay mucho más que ver y hacer en Cuba. Explora sus pintorescos pueblos coloniales y sus ciudades cosmopolitas. Experimenta la cultura cubana a través de su gastronomía única y su música animada. Visita los museos y galerías para descubrir la historia y el arte del país.

Por otra parte, los amantes de la naturaleza pueden disfrutar de los exuberantes bosques tropicales de la isla y de sus impresionantes montañas. Y no olvides visitar el Valle de Vinales, un lugar privilegiado donde la naturaleza está preservada.

¡Ven a descubrir el encanto de Cuba! Te ofrecemos una variedad de paquetes turísticos para todos los gustos y presupuestos. Reserva hoy mismo tu viaje a este destino único. ¡No te arrepentirás!

ITINERARIO:

DÍA 26 DE DICIEMBRE: LA HABANA.

Presentación 3 horas antes de la salida en terminal 1 Del Aeropuerto de Madrid. Alojamiento con encanto en La Habana: Lola Habana, Claxon Boutique, Hostal Chacón, Maison Portería o similar.

Llegada a La Habana. Entre los trámites de aduana y la recogida de equipaje podéis salir del aeropuerto más de una hora después de la llegada. Traslado al alojamiento. Noche libre en La Habana. DÍA 27 DE DICIEMBRE: LA HABANA.

Alojamiento con encanto en La Habana: Lola Habana, Claxon Boutique, Hostal Chacón, Maison Portería o similar.

Desayuno, comida y cena.

Quedaremos para comenzar un recorrido auténtico de la vieja ciudad. Iremos en almendrón hasta donde comenzaremos el recorrido. Nota: si estamos alojados en La Habana Vieja iremos caminando. Desde el Capitolio: atravesar el Parque de la Fraternidad, luego entrar en La Habana Vieja por la calle Obispo.

Recorrer las plazas más bonitas de la zona: Plaza Vieja, Plaza de San Francisco, Plaza de la Catedral. Caminar con calma por La Habana y disfrutar el ritmo de sus calles y de su gente.

Beberemos algo refrescante en alguna terraza, y comeremos en uno de los mejores paladares. Tarde libre para disfrutar de la vitalidad habanera.



Tendremos la cena reservada en un Pent House convertido en próspero paladar, todo ello en la atmósfera habanera de los años 50 del siglo XX. Traslados en coches clásicos al paladar y al alojamiento al finalizar la cena.

DÍA 28 DE DICIEMBRE: LA HABANA.

Alojamiento con encanto en La Habana: Lola Habana, Claxon Boutique, Hostal Chacón, Maison Portería o similar.

Desayuno.

Día libre para descansar o para disfrutar a vuestro aire de la vitalidad habanera. Opcional en privado Viñales con comida incluida: Salir rumbo al Valle de Viñales, entorno natural caracterizado por los mogotes que lo rodean y las vegas de tabaco que veremos a lo largo del día.

Noche en la Habana.

DÍA 29 DE DICIEMBRE: LA HABANA – CIENFUEGOS – TRINIDAD.

Alojamiento con encanto en Trinidad: La Lola, Trinidad 500, Mesón del Regidor, La Ronda, Palacio Iznaga o similar.

Desayuno y comida en casa de una familia cienfueguera.

Comienza la ruta con chofer guía.



Temprano en la mañana estaremos con maletas listas para salir de La Habana rumbo a la autopista de 8 vías hasta Cienfuegos. A la llegada haremos un recorrido por la ciudad de Cienfuegos y comeremos en casa de una familia cienfueguera, para luego poner rumbo a Trinidad, la mejor conservada de las ciudades coloniales. En Trinidad hay muchas cosas que hacer y ver, pero, sobre todo, en la noche, visitar

la escalinata: música en vivo, gente bailando, mucha vida. Noche libre en Trinidad a vuestro aire.

DÍA 30 DE DICIEMBRE: TRINIDAD – VALLE DE LOS INGENIOS – TRINIDAD.

Alojamiento con encanto en Trinidad: La Lola, Trinidad 500, Mesón del Regidor, La Ronda, Palacio Iznaga o similar.

Desayuno y comida en casa de una familia trinitaria.

En la mañana comenzaremos el recorrido, a pie, de la villa trinitaria, casi a vuestro aire en compañía del guía acompañante. Comida en casa de una familia trinitaria. Luego iremos a recorrer la zona del Valle de los Ingenios (mirador) y la Torre Manaca Iznaga. Regreso a Trinidad. Tiempo libre a vuestro aire en Trinidad.

Os sugerimos, si apetece, ir a Playa Ancón a ver la

puesta de sol, o a disfrutar un poco del mar. Noche libre en Trinidad.



DÍA 31 DE DICIEMBRE: TRINIDAD – SANTA CLARA – VARADERO.

Hotel Playa Vista Azul 5* correcto.

Habitación Estándar.

Desayuno y comida. Plan Todo Incluido en el hotel de Varadero.

Poner rumbo a Santa Clara. A la llegada visitaremos el centro de esta atractiva ciudad, lugar donde descansan los restos mortales del Ché Guevara (lunes cerrado). Comida en un recomendable paladar local.



Continuaremos rumbo a Varadero. Cena de Fin de Año en el hotel de Varadero.

Finaliza la ruta con chofer guía a la llegada.

DÍA 1 DE ENERO: VARADERO.

Hotel Playa Vista Azul 5* correcto.

Habitación Estándar.

Plan Todo Incluido.

Día libre para disfrutar de la vida en Varadero, del mar y de las actividades que se organizan en la marina. Las actividades que se organizan en la marina son, entre otras: excursión en Catamarán con comida a bordo; Buceo; Snorkeling, etc. Opcionales NO incluidas.

Importante: La animación en los hoteles de playa suele extenderse hasta las 22:00 horas, como máximo, en dependencia de la temporada del año. En verano se anima con familias cubanas que vienen a pasar los fines de semana en la playa.

Los programas están cotizados en base a hoteles con una correcta relación calidad-precio para garantizar la mejor tarifa. Es una hotelería sencilla pero correcta.

"Recuerde que a Varadero se debe ir por la calidad de sus playas, las instalaciones suelen distar mucho de los estándares de alojamientos a los que estamos acostumbrados en el Caribe"



DÍA 2 DE ENERO: VARADERO – AEROPUERTO DE LA HABANA.

Desayuno en el hotel de Varadero.

Mañana libre a vuestro aire para disfrutar de la playa. Checkout a las 12:00 horas. Noche a bordo.

Traslado privado -2 horas largas- desde el alojamiento en Varadero hasta el aeropuerto de La Habana.

Facturación en nuestro vuelo de regreso y noche a bordo.

DIA 03 DE ENERO LLEGADA A MADRID.

Fin de nuestros servicios.



FICHA TECNICA:

Precio por persona: 2.595.-€

Suplemento Habitación Individual: 375.-€

Tasas aeropuerto: 98.-€ ya incluidas en el precio a reconfirmar en el momento de la emisión.

Precios válidos para las salidas indicadas.

INCLUYE:

- Vuelo a La Habana con Iberia.
- Traslado del aeropuerto al alojamiento a la llegada a La Habana.
- (3) noches en hoteles y hostales singulares o con encanto zona de El Vedado o Miramar en La Habana.
- Recorrido a pie de La Habana 4 horas.
- Comida en auténtica paladar de La Habana.
- Cena de bienvenida a La Habana con traslados en coches clásicos.
- Transporte climatizado con chofer guía para la ruta de (3) días desde la salida de La Habana (días 29, 30 y 31 diciembre).
- Recorrido a pie de Cienfuegos 2 horas.
- Comida en casa de una familia cienfueguera.
- (2) noches en hoteles y hostales singulares o con encanto en Trinidad.
- Recorrido a pie de Trinidad 4 horas.
- Comida en casa de una familia trinitaria.
- Visita en tránsito a Santa Clara 2 horas.
- Comida en auténtica paladar de Santa Clara.

- (2) noches en Hotel Playa Vista Azul 5* correcto en Varadero.
- Traslado colectivo -2 horas largas- desde el alojamiento en Varadero hasta el aeropuerto de La Habana.
- Desayunos (diarios), comidas (4) y cenas (1) detalladas en el itinerario.
- Desayunos, comidas y cenas en el alojamiento en Plan Todo Incluido.
- Seguro de asistencia y cancelación
- Asistencia en destino por nuestro personal (teléfono de asistencia 24 horas*).
- Documentación electrónica. • Visado Turista.

NO INCLUYE:

- Servicios no descritos en El precio incluye.
- Propinas.
- Excursiones opcionales.
- Bebidas durante los traslados.
- Bebidas extras en las cenas, comidas o desayunos.
- Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, bebidas, etc.
- Entrada a museos, Parques Naturales y sitios que puedan cobrar entradas, se informará previamente.

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

INFORMACIÓN:

Debido a la situación general que estamos viviendo, nos encontramos con frecuentes cambios de horarios de vuelos, que pueden adelantarse o atrasarse. Ajustaremos el circuito según las necesidades de cambio de los vuelos, pero en ocasiones, puede ser necesario añadir una noche extra antes/después del horario de vuelo previsto, este gasto, si se produce, correrá a cargo del cliente. Ten este dato en cuenta en el momento de planificar tu viaje.

FECHA DE SALIDA:

Compañía aérea IBERIA

DIA 26.12 MADRID - LA HABANA 12:05 - 16:35

DIA 02.01 LA HABANA - MADRID 18:35 - 09:40 (+1)

SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor: Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas, a 20 de noviembre de 2023

Nombre y apellidos

DNI

Firma

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

